

Le pont du Chapeau Rouge

route de Furnes



Le pont du Chapeau Rouge de Tétéghem-Rosendaël fait partie des quelques 80 ponts et passerelles gérés par la Communauté Urbaine de Dunkerque.

Le premier pont en dur aurait été construit par M. Félix Coquelle. Mais il est étroit, décalé par rapport à la route du Chapeau Rouge vers Tétéghem et bombé pour le passage des péniches.

En 1978 le pont est détruit et refait comme on le connaît aujourd'hui.

Pendant la guerre 39/45, les 3 et 4 juin 1940, des combats violents eurent lieu sur le pont, car il était le seul passage où l'ennemi pouvait franchir le canal de Furnes, dernier obstacle devant lui pour atteindre la plage où l'opération « Dynamo » était en cours.

Il fut le seul pont gardé intact par les Allemands, tous les autres furent détruits pour maintenir Dunkerque dans une poche, mais il était aussi le seul accès à l'hôpital.

FLAJOLLET José : pour l'Association Tétéghémoise d'Histoire